

Anfrage zum Schwerbehindertenbeauftragten des Arbeitgebers

Sehr geehrter Herr Landrat Toni Klotz,
sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung,

gerne würde die ödp/UB den, in der Anfrage vom 29.03.2015, erwähnten
„Schwerbehindertenbeauftragten des Arbeitgeberers“ kennenlernen. Eine
kurze Beschreibung, seiner Tätigkeit und dem Arbeitsfeld im Landratsamt wäre
auch von Interesse.

Mit freundlichem Gruß

Michael Finger

Oberstdorf 08.01.2018

Die ÖDP Oberallgäu bittet die Verwaltung um eine Sachstandinformation,
in wieweit die UN- Konvention & Teilhaberrichtlinie Bayern zur Inklusion
behinderter Mitarbeiter im Landratsamt OA aktuell umgesetzt wird und
wurde. Gerne würden wir den Schwerbehindertenbeauftragten des
Arbeitgebers „Landratsamt Oberallgäu“ kennenlernen.

Michael Finger /Oberstdorf den 29.03.2015

"Die Welt hat genug
für jedermanns
Bedürfnisse,
aber nicht für
jedermanns Gier."

Mahatma Gandhi

